

Leitbild der Spielplatz-Spielgruppe

- Die Kinder dürfen Kind sein.
Wir gehen wertschätzend mit ihnen um, trauen ihnen etwas zu und sehen ihre Stärken.
Sie dürfen sich viel bewegen, experimentieren, erforschen und kreativ sein.
Kinder brauchen andere Kinder.
- Das Spiel steht im Zentrum. Spielen heisst lernen.
Die Entwicklungsbereiche sind: Feinmotorik, Grobmotorik, sozial-emotionale Intelligenz, Sprache, Umwelterfassung (Kognition), Selbständigkeit, Spieltätigkeit mit allen fünf Sinnen
- Eltern sind wichtige Kooperationspartner.
Sie sind die Experten für ihre Kinder. Wir sind die Experten für die Spielgruppe.
- Unsere Pädagogik basiert auf dem Orientierungsrahmen der schweizerischen UNESCO-Kommission und dem Netzwerk Kinderbetreuung Schweiz.
(www.orientierungsrahmen.ch)